

Moderation von Jahres-Auftaktveranstaltungen

Häufig sind Veranstaltungen durch Zahlen, Daten und Fakten geprägt, manchmal auch durch Auszeichnungen und Ehrungen. Aus der Hirnforschung ist bekannt, dass die Aufnahmefähigkeit des Menschen schnell abnimmt, wenn sein Gehirn keine anregenden Impulse bekommt.

Durch eine hirngerechte und abwechslungsreiche Moderation Sorge ich dafür, dass jedem Tagesordnungspunkt die nötige Aufmerksamkeit geschenkt wird. Durch kurze und auflockernde Interaktionen aus den Bereichen Körpersprache, Gestik, Mimik, Rhetorik und Gehirnjogging entsteht schon wenigen Augenblicken bei den Zuhörern körperliche und geistige Frische, die neugierig macht auf den nächsten Vortrag – und natürlich auf die nächste Überraschung in der Moderation!

Dabei kommen auch verblüffende Elemente aus der Zauberei zum Einsatz, außerdem stehen mir zahlreiche Bauchrednerfiguren zur Verfügung, die unterschiedliche Kundentypen und Mitarbeiter aus dem Vertrieb und der Verwaltung darstellen können; im Zeitalter der Digitalisierung geht es ja ganz besonders um wertschätzende Kommunikation unter den Menschen!

Mit all diesen Tools bereite ich ganz individuell für jeden Redner und jeden Themenschwerpunkt einen optimalen Einstieg vor: Aufnahmefähigkeit und Präsenz des Publikums befinden sich auf hohem Niveau!